

Asociaciones de desarrollo y gobiernos locales promueven reactivación económica

- *Foro sobre emprendedurismo innovador reunió a líderes y lideresas comunales y municipales del país.*
- *IFAM y Dinadeco suman voluntades desde lo local propiciando más y mejores espacios para la generación de empleo y nuevos negocios.*

En la ruta hacia la transformación de ideas, la innovación y participación social, en la apuesta a la reactivación económica desde lo local, se desarrolló un encuentro entre representantes de gobiernos locales y asociaciones de desarrollo de todo país.

El Foro “Emprendedurismo Innovador: reactivando la economía desde lo local” lo organizó el Instituto de Fomento y Asesoría Municipal (IFAM) y la Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad (Dinadeco) en el marco del 56 aniversario de la promulgación de la Ley N°3859 sobre Desarrollo de la Comunidad.

La actividad contó con la participación del vicepresidente de la República, Stephan Brunner Neibig; el presidente ejecutivo del IFAM, Jorge Ocampo Sánchez; y la directora nacional de Dinadeco, Fabiola Romero Cruz. Se desarrolló en el Parque La Libertad y permitió el intercambio de experiencias de articulación entre gobiernos locales y organizaciones comunales y la exposición de proyectos de éxito a nivel comunal.

En nuestras comunidades se observan fuerzas de cambio significativas que nos dirigen a sumar voluntades desde lo local e interinstitucional en la ruta hacia la creatividad, el liderazgo, la transformación de ideas en productos y servicios, la innovación y la participación sociales, público y privada.

“El Gobierno de la República celebra 56 años de la promulgación de una ley visionaria como lo es la Ley 3859 sobre Desarrollo de la Comunidad, celebramos acercarnos cada vez más a la visión de ser un país emprendedor sustentado en un ecosistema institucional consolidado, focalizado en la innovación, competitividad y sostenibilidad”, señaló Stephan Brunner Neibig, primer vicepresidente de la República.

Para las instituciones organizadoras del foro, la constante innovación y aumento de las posibilidades de acceso a las nuevas tecnologías propicia estos espacios de oportunidad y un cambio en la manera de asumir los retos a nivel cantonal, distrital y comunitario.

Para Jorge Ocampo Sánchez, presidente ejecutivo de IFAM, el emprendimiento innovador es un catalizador clave para el desarrollo económico local. Cuando las y los emprendedores locales identifican y desarrollan oportunidades únicas de mercado pueden crear empleos, impulsar el crecimiento y mejorar la calidad de vida en sus comunidades.

“Al fomentar y apoyar el emprendimiento innovador, estamos invirtiendo en el futuro de nuestros territorios. Al hacerlo, estamos ayudando a crear una economía más vibrante y resiliente que puede resistir los cambios económicos y sociales a largo plazo. Por lo tanto, con eventos como este que desarrollamos entre DINADECO e IFAM, animamos a todos a considerar cómo pueden apoyar y alentar los emprendimientos innovadores locales, y cómo juntos podemos construir comunidades más prósperas y sostenibles para el futuro” indicó el jerarca.

Por su parte, la directora nacional de Dinadeco, Fabiola Romero Cruz, destacó que “con este encuentro queda en evidencia que las asociaciones de desarrollo del país caminan hacia la modernización de su accionar, respondiente a las nuevas necesidades de la comunidad y contribuyendo a la reactivación económica del país y al desarrollo integral desde lo local.

“Las experiencias exitosas de las que hemos sido testigos hoy, son un ejemplo claro de la transformación del movimiento comunal, entendiendo que debemos impulsar proyectos socio productivos, nuevos modelos de negocios y aprovechar la articulación en red, lo que permitirá el fomento de actividades económicas, recursos propios y una contribución directa al desarrollo integral de su entorno”, concluyó.

CP-IC-017-2023 VVB

18 de abril, 2023.